

にほんご

令和 2年1月8日
港区立 筈小学校
日本語学級だより NO. 9
Tel.03(3408)2356
校長 石井 卓之
担当



あけましておめでとうございます

新しい年が始まりました。日本で新年を迎えた人、自分の国に戻って迎えた人、それぞれだと思えます。みなさんにとってよい一年になりますように願っています。

3学期は今まで学習してきたことをもとに、さらに日本語を身に付けることができるようにがんばっていきましょう。

2月の終わりにはワールド活動として、日本語学級の児童による発表会を行います。自分に関係のある国について話したいことを決め、原稿を作って話す練習をします。

毎年、全校児童や先生方が楽しみにしています。一緒に練習や準備をしていきましょう。

1月の予定

月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4
6	7	8 B時程 始業式 お掃除 午前授業	9 書き初め会	10 書き初め会	11
13 成人の日	14	15 B時程 書き初め展 始まり 午前授業	16	17 B時程 漢字検定	18 土曜授業日 防災訓練 防災教室
20 グループ活動 「沖縄の音楽」	21	22	23	24 和菓子体験 (3年)	25
27	28	29	30	31 書き初め展 終わり	

12月グループ活動 「ようこそ先輩」

今年も大学生の皆さんと大学の先生が日本語学級に来てくださいました。児童が大学生の皆さんに好きな食べ物や勉強（教科）、なりたい職業などをインタビューしました。留学生の方も日本語で答えてくださいました。日本語学級の児童はペアになり、協力してインタビューをし、話の内容をメモをすることができました。

最後に、「わたしはだれでしょう」というクイズをしました。メモを見ながら、大学生の皆さんの自己紹介を聞き、インタビューをした方を当てました。絵や写真をはったポスターを見せて自己紹介をしてくださったので、児童の理解のヒントになってよかったです。楽しく、充実したグループ活動ができました。大学の先生、皆さんありがとうございました。



日本語と中国語で司会をしました。



大学生にインタビューをしてメモできました。

12月のはじめには、オーストラリアからボーマリス小学校の児童と先生方が来校し、日本語学級の児童とも交流しました。日本語と英語で、お互いを紹介し合ったり、こままわの回し方や茶道について説明したりして楽しく交流できました。

1月のグループ活動 「沖縄の音楽を知ろう」

1月20日（月）4または5校時

沖縄の三線という楽器を演奏している方から、沖縄の歌や音楽を教えてくださいます。独特のリズムやメロディーを聞いて体験してみましょう。お楽しみに！